



Nachteilsausgleich



Was?

Der Nachteilsausgleich ist eine Möglichkeit zum Ausgleich individueller Nachteile und Studierschwernisse, die aus besonderen Lebenslagen resultieren können.

Für wen?

Die Ordnung zur Regelung des allgemeinen Studien- und Prüfungsverfahrens der TU Berlin (AllgStuPO) sieht für schwangere Studierende, für Studierende mit Kind, für Studierende mit zu pflegenden Angehörigen und für Studierende mit Beeinträchtigungen (z.B. Epilepsie, Depressionen, Autismus, ADS, Krebs, Diabetes, LRS, Morbus Crohn) einen Nachteilsausgleich vor (§40 AllgStuPO).

Beispiele?

Formen von Nachteilsausgleich können sein: Schreibzeitverlängerung, zusätzliche Pausen oder separater Raum bei Klausuren u.a. für Stillpausen und bei körperlichen Beeinträchtigungen und Behinderungen.

Kontakt?

Für ein vertrauliches Beratungsgespräch können Sie sich per Email wenden an:

Claudia Cifire - Studierende mit Kind

Email: claudia.cifire@tu-berlin.de

Website: www.studienberatung.tu-berlin.de/mit_kind

Janin Dziamksi & Susann Henning -

Studierende mit Behinderungen und chronischen Krankheiten

Email: barrierefrei@tu-berlin.de

Website: www.barrierefrei.tu-berlin.de

Servicebereich Familienbüro – Studierende mit pflegebedürftigen Angehörigen

Email: familienbuero@zuv.tu-berlin.de

Website: www.tu-berlin.de/familie



Academic adjustments



What?

Academic adjustments are possible for the accommodation of individual disadvantages and hardships, which can result from specific circumstances in life.

Who is Entitled?

The General Study and Examination Regulations of TU Berlin (AllgStuPO) provides academic adjustments for pregnant students, students with children, students with relatives who need care and students with impairments, e.g. epilepsy, depression, autism, ADHD, cancer, diabetes, dyslexia, Crohn's disease (Section 40 AllgStuPO).

Examples?

Academic adjustments can be: extra time for timed examinations, taking individual breaks during an examination, permission to use a special examination room, e.g. for breastfeeding breaks and for students with impairments.

Contact?

For a confidential consultation you can contact us by email at:

Claudia Cifire - Studying with Children

Email: claudia.cifire@tu-berlin.de

Website: www.studienberatung.tu-berlin.de/mit_kind

Janin Dziamksi & Susann Henning - Studying with disabilities and chronic illnesses

Email: barrierefrei@tu-berlin.de

Website: www.barrierefrei.tu-berlin.de

Family Services Office - Family care commitments

Email: familienbuero@zuv.tu-berlin.de

Website: www.tu-berlin.de/familie